
900 judokas au Palais 
Organisée par l’Espérance 1893 Mulhouse, la 15e édition du tournoi Edouard Schuler 
a réuni pas moins de 900 jeunes judokas issus de 107 clubs, hier au Palais des sports 
de Mulhouse.  

 
 
Le Palais des sports de Mulhouse était en effervescence, hier, à l’occasion de la 15e édition du 
tournoi Edouard Schuler. Ce traditionnel rassemblement automnal a mobilisé quelque 900 
judokas, des poussins aux cadets, ravis de retrouver leurs marques après la trêve estivale. Sur 
les tatamis, de l’enthousiasme bien sûr, mais aussi et surtout de belles oppositions, toute la 
journée durant. 

107 clubs ont répondu à l’appel du club organisateur de l’Espérance 1893 Mulhouse, pour un 
tournoi qui, au fil des ans, rencontre un réel succès, tant par l’infrastructure mise à disposition 
par la Ville de Mulhouse, que par la qualité des rencontres. Cette franche réussite depuis 
quinze ans ne doit rien au hasard. Les clubs se bousculent au portillon d’une épreuve 
idéalement positionné durant les congés scolaires de la Toussaint. Et on vient de loin pour 
participer à cette grande fête du judo : de nombreux clubs du Grand-Est, mais aussi de 
Franche-Comté, voire de la région parisienne envoient leurs judokas, afin de les confronter à 
une adversité particulièrement rugueuse, dans le but d’engranger l’expérience nécessaire à 
leur progression. « Il y a beaucoup de monde sur les tatamis aujourd’hui ! » , confirme avec 
satisfaction Hugues Loux, le directeur technique du club organisateur de l’Espérance 1893 
Mulhouse. « C’est un tournoi qui chaque année, est très disputé, notamment au niveau du 
Grand Prix benjamins, qui octroie des points supplémentaires pour la qualification au 
critérium régional. Chez les minimes, certains sont venus préparer la coupe de France qui se 
déroulera le week-end prochain ». 
« Des judokas qui attaquent » 

Les rencontres ont offert du beau spectacle, et ce dans toutes les catégories d’âges. « Sur le 
tapis, les judokas sont vraiment compétitifs » , souligne Vincenzo Carabetta, responsable de la 
commission sportive du comité du Haut-Rhin de judo. « Ce tournoi permet surtout de faire un 
état des lieux chez les benjamins, les benjamines et les minimes. Dans les clubs, il y a un gros 
travail de fait. Surtout, on a des judokas qui attaquent. C’est très intéressant à cet âge-là, qu’ils 
soient généreux, qu’ils ne lâchent rien et, au bout, ils font chuter l’adversaire. Ce sont nos 
forces vives. Il est important qu’ils se fassent plaisir, qu’ils aient envie. C’est surtout une 
animation de masse, qui constitue une belle vitrine pour notre discipline ! ». 


